

Presentación

Decía Albert Einstein: “La medida de la inteligencia es la capacidad de cambiar”. Frase inolvidable que debemos tener presente en estos tiempos, que obligan a pensar seriamente en el desarrollo del país. Es evidente que el mejor camino para poner en práctica lo aconsejado se da en el campo de la producción científica, hoy por hoy, fundamental en el quehacer universitario. Así lo practican, y con pasión, las instituciones de estudios superiores de mayor prestigio en el mundo y, en general, los centros académicos que tienen presente tal preocupación. En nuestro país esta necesidad se ha plasmado en la Ley N° 30220 (Ley Universitaria), que consagra su vital importancia para mejorar los más altos niveles en la educación superior y, consecuentemente, en provecho del progreso del Perú.

En la Universidad Bausate y Meza nos sentimos estimulados por este tipo de reflexiones. Por eso apreciamos los cambios verdaderamente trascendentales que se producen en este siglo de la información y la comunicación, tanto en la teoría como en la práctica. La acción de la academia es visible. Y ello deviene, ahora, como el principal elemento motivacional para la producción de la Revista Científica de Comunicación Social Bausate.

Ya tenemos el antecedente de la edición en papel de dicha publicación. Agradecemos la acogida que tuvo en su momento, al igual que una serie de textos impresos que han servido de sustento para otros trabajos, tanto en esta casa de estudios como en otras instituciones universitarias. Ahora se trata de dar un nuevo paso adelante, recurriendo a la moderna tecnología y con la firme decisión de contribuir al avance de la ciencia en nuevos y mayores escenarios.

El Perú es un país de talentos. La historia republicana, con casi 200 años de proclamación emancipadora, nos hace rendir homenaje y reconocimiento a ciudadanos paradigmáticos que le han dado a la humanidad descubrimientos e inventos como contribución valiosa para elevar la dignidad de la convivencia humana.

Sin embargo, es necesario que este proceso logrado por peruanos se globalice. Eso implica escribir y divulgar, por un adecuado medio de comunicación social, contenido científico. En ese cometido surge nuestra revista digital, un emprendimiento editorial a cargo del Instituto de Investigación de nuestra universidad. Docentes y discentes forman parte de la plana que hace factible este esfuerzo comunicacional. A ellos se sumarán cuantos quieran formar parte de la comunidad bausatina, en la condición de cooperantes que requieren que sus investigaciones reciban el apoyo editorial y la difusión en nuevos escenarios tanto del país como del extranjero. Por lo demás, y con la gratitud que se merecen, son bienvenidos los investigadores cuajados en la disciplina, acostumbrados a escribir con frecuencia en revistas especializadas.

La revista Científica de Comunicación Social Bausate está abierta para acoger a cuantos anhelan que, a través de nuevos conocimientos, el Perú alcance la grandeza que sus hijos agradecidos esperan que no se quede en una simple utopía. La Universidad Bausate y Meza nació para participar en ese proceso y desde ahora llevará a cabo más emprendimientos de esta naturaleza. Aspira a cumplir con la obra social de fortalecer la relación armoniosa que debe existir entre semejantes. En esta casa de estudios comprendemos que el ser humano, como todo ente finito, es ópticamente carente en su existencia física, real u objetiva y que, además, es consciente de esa insuficiencia. Sabe de ella y en razón de la misma posee el impulso profundo que radica en su dimensión interior y en el llamado que le proyecta a trascender más allá del espacio-tiempo para superarla.

Lo anterior nos permite guardar la firme esperanza que cuantos comparten el convencimiento de que la medida de la inteligencia es la capacidad de cambiar serán los que privilegien con sus aportes el mejor contenido de esta obra editorial.

Dr. Roberto Mejía Alarcón
Rector